

ARQUIVOS DE NEURO-PSIQUIATRIA rend, avec cet exemplaire, un juste hommage à M. le Prof. Luís Barraquer-Ferré, maître éminent de la Neurologie Espagnole, continuateur de l'œuvre de son père, le Prof. Luís Barraquer Roviralta, et père lui-même d'un jeune neurologue, le Docteur Luís Barraquer Bordas, qui s'est déjà fait remarquer par ses vastes connaissances.

L'initiative de cette entreprise, partie d'un autre grand neurologue, M. le Prof. Robert Wartenberg, a été acceptée du premier abord par les responsables pour cette revue et a trouvé vite écho dans les deux écoles neurologiques de São Paulo. Des neurologues de renommée internationale se sont pressés d'envoyer leurs tributs, témoignages du respect et de l'estime suscités par le nom Barraquer. ARQUIVOS DE NEURO-PSIQUIATRIA, en publiant tous ces travaux, s'est converti tout d'un coup et momentanément dans une publication de caractère international; elle se sent redevable à tous ceux qui lui ont fourni l'occasion de se transformer dans le coryphée d'un mouvement où des grandes valeurs se sont engagées pour rendre hommage à un grand maître contemporain.

Nous avons reçu maint travaux et quelques uns d'entre eux assez longs pour être tous publiés dans une même revue. On a été contraint à les distribuer dans les deux numéros de Juin et Septembre, mais à présent on a réuni toutes ces collaborations dans un seul volume, constituant un numéro spécial de la revue, dont on a tiré une cinquantaine d'exemplaires qui, numérotés par l'éditeur, ont été envoyés aux collaborateurs de cet hommage.